

Nueva sesión de aprendizaje sobre el Programa de Apoyo a Largo Plazo para Niños (CLTS)

Nos complace anunciar que Family Voices of Wisconsin (FVW) ha completado una nueva sesión de aprendizaje para asegurarnos de que todas las familias estén preparadas para la inscripción de sus hijos en el Programa de Apoyo a Largo Plazo para Niños (CLTS) de Wisconsin. ["Prepárate: Una Introducción al Programa de Apoyo a Largo Plazo para Niños"](#) ya está disponible como sesión a demanda en inglés y español. También ofreceremos sesiones en vivo por Zoom de nuestra nueva sesión de aprendizaje en diciembre y varias veces a principios de 2025. Para encontrar una sesión que se ajuste a su horario, consulte el calendario de eventos en familyvoiceswi.org/events-calendar.

La nueva directora de Family Voices, Danielle Tolzmann, trabajó estrechamente con varios grupos comunitarios y recibió comentarios de más de 100 padres y otros miembros de la familia cuyos hijos están o han estado inscritos en el programa CLTS para desarrollar el contenido de esta sesión de aprendizaje.

"Mientras co-creamos '[Prepárate](#)', aprendimos mucho sobre las experiencias de las familias, y las utilizamos como base para esta nueva presentación. Pilotamos la sesión y ajustamos el contenido en el camino."

Además, el financiamiento de ARPA permitió que FVW continuara con nuestro trabajo en ["Las Elecciones Importan: Niños Construyendo Habilidades de Toma de Decisiones"](#). Esta sesión también está disponible a demanda, en inglés y español. Este otoño, realizamos sesiones en vivo por Zoom para familias hispanohablantes, las cuales recibieron comentarios extremadamente positivos.

A principios de noviembre, los miembros del personal de FVW presentaron ["Las Elecciones Tempranas Importan"](#) a profesionales del Programa CLTS y del Programa de Nacimiento a los Tres Años. Explicamos la importancia de brindar a los niños, desde una edad temprana, la oportunidad de comenzar a tomar sus propias decisiones para prepararlos para decisiones más grandes e importantes a medida que crecen. También alentamos a los profesionales de los programas CLTS y de Nacimiento a los Tres Años a ayudar a las familias y a modelar la toma de decisiones con los niños que apoyan. Los animamos a compartir las hojas de trabajo y otras herramientas amigables para las familias que creamos para respaldar este programa de aprendizaje.

["Prepárate: Una Introducción al Programa CLTS"](#) ofrece ideas para preparar a las familias para aprovechar al máximo este valioso programa. La sesión incluye:

- Cómo el Programa CLTS apoya a los niños y sus familias utilizando ejemplos de lo que puede estar cubierto.
- Pasos y expectativas al determinar la elegibilidad e inscripción, y consejos para estar listo para el proceso de evaluación.
- Comprensión del Plan de Servicios Individuales (ISP) de su hijo.
- El papel del coordinador de servicios y apoyo.
- Consejos y sugerencias sobre el programa CLTS de familias que ya han pasado por él.

["Las Elecciones Importan: Niños Construyendo Habilidades de Toma de Decisiones"](#) proporciona herramientas y recursos para que las familias con niños y adolescentes con discapacidades trabajen en el desarrollo de sus habilidades de toma de decisiones. Esta sesión se desarrolló con la base de que los adultos con discapacidades intelectuales y del desarrollo han compartido que, como niños, los adultos en sus vidas los apoyaron y tomaron todas las decisiones por ellos. Si bien esto ofreció seguridad y menos riesgos, no estaban preparados para tomar sus propias decisiones como adultos. Las habilidades de toma de decisiones pueden:

- Empoderar a los niños para que tengan más control sobre sus vidas.
- Mejorar su propia seguridad.
- Mejorar la comunicación y la abogacía de sí mismo.
- Conducir a una mejor toma de decisiones como adultos.

¿Le gustaría llevar una de estas sesiones a su comunidad?

FVW puede asociarse con grupos locales, escuelas y otras agencias para organizar una de nuestras sesiones de aprendizaje en 2025. Se prefieren las sesiones en línea (Zoom) durante los meses de invierno, pero también están disponibles las sesiones presenciales. No hay costo para su grupo. Para más información sobre cómo organizar una sesión, visite familyvoiceswi.org/host-a-learning-session.

¡Conéctese con sus legisladores estatales el 19 de marzo en Madison!

El día anual de defensa legislativa de Family Voices, "[Defensa para el Cambio](#)", se llevará a cabo el miércoles 19 de marzo, de 8:30 a 16:00, en el Madison Concourse Hotel. A principios de 2025, los legisladores estatales se centrarán en aprobar el presupuesto 2025-2027, por lo que marzo es un momento importante para informar a sus funcionarios electos sobre lo que es importante para usted y su familia. Proporcionaremos información sobre el proceso, asesoramiento para las reuniones legislativas y recursos para prepararse y comunicar un mensaje efectivo a sus legisladores estatales. Hay becas disponibles para cubrir tarifas, alojamiento y viaje. Debe ser padre o familiar de un niño menor de 21 años para calificar para estos fondos.

Solicite en: familyvoiceswi.org/advocacy-for-change

¿Sabías que...? ¡Ahora lo sabes!

Medicaid ahora puede pagar las toallitas para la incontinencia

Medicaid de Wisconsin ahora cubre las toallitas como parte del contrato de suministros para incontinencia con J&B Medical. Se necesitará una nueva evaluación de enfermería y una receta para obtener cobertura para las toallitas. La evaluación de enfermería determinará la cantidad de toallitas que se cubrirán por persona, según la necesidad médica.

A partir de diciembre, J&B Medical comenzará a notificar a los miembros sobre este cambio incluyendo un folleto en sus envíos. Medicaid de Wisconsin también participará en varios foros y reuniones del consejo para compartir información sobre este cambio con sus socios. Si tiene preguntas sobre este lanzamiento, llame a J&B Medical al (800) 737-0045 o a los Servicios para Miembros de ForwardHealth al (800) 362-3002.

Actualización de políticas

El gobernador Evers organizara sesiones de escucha

El gobernador Evers está preparando su propuesta de presupuesto estatal para presentarla a la legislatura en febrero y realizará sesiones de escucha tanto presenciales como virtuales en diciembre. También se pueden enviar comentarios en línea este mes.

Estas sesiones de escucha son su oportunidad para informarle sobre lo que es importante para usted. Los fondos incluidos en el presupuesto estatal afectan muchos programas importantes, incluidos Apoyo a Largo Plazo para Niños, educación especial, el Programa de Nacimiento a los Tres Años y financiamiento para comunidades locales.

Cómo enviar sus comentarios:

- Enviar comentarios escritos llenando el [formulario en línea del gobernador](#).
- Asistir a una sesión de escucha virtual el lunes 16 de diciembre de 4:00 p.m. a 5:30 p.m. ([Regístrese](#))

¡¿NECESITA AYUDA CON SU MENSAJE?! Contacte a Danielle@fvofwi.org si desea recibir comentarios o tutoría personalizada mientras crea su mensaje para el gobernador.

Mejora en el acceso a Medicaid Katie Beckett

El Programa Katie Beckett ofrece una puerta de entrada a Medicaid para miles de familias en Wisconsin. Por primera vez, las familias cuyos hijos están inscritos en el Programa Katie Beckett pueden administrar su cobertura en línea a través del sitio web Access, access.wi.gov. También pueden solicitar el programa a través de Access.

Este portal en línea se puede usar para:

- Acceder a la información de beneficios.
- Ver la próxima fecha de renovación de su hijo para ayudarlo a planificar con anticipación.
- Cargar documentos en línea en lugar de enviarlos por correo.
- Solicitar Medicaid Katie Beckett. Tenga en cuenta que las familias aún necesitarán hablar con un especialista en elegibilidad y programar una visita en persona para que un miembro del personal del condado complete una evaluación funcional.

[Descargue el folleto en inglés](#) | [Descargue el folleto en español](#) | [Descargue el folleto en hmong](#)

¿Qué es Medicaid Katie Beckett?

El Programa Katie Beckett es un proceso especial de elegibilidad que permite a los niños menores de 19 años acceder a Medicaid. Los niños pueden calificar para Medicaid Katie Beckett incluso si:

- No son elegibles para otros programas de Medicaid debido a los ingresos o activos de sus padres o tutores.
- Están cubiertos por un seguro de salud privado.

Actualización de su información de contacto: Si su hijo está cubierto por Medicaid Katie Beckett, asegúrese de que su información de contacto esté actualizada. Puede actualizar su información enviando un correo electrónico a DHSKatieBeckett@dhs.wisconsin.gov o llamando a la Oficina Central de Medicaid Katie Beckett al (888) 786-3246.

Inscripción abierta en Healthcare.gov

Si su familia necesita un seguro de salud privado y su empleador no ofrece planes asequibles, es tiempo de inscripción abierta, el momento de buscar en Healthcare.gov, el mercado de seguros privados de la ACA. La inscripción abierta termina el 15 de enero, así que aún hay tiempo para buscar la mejor cobertura. La mayoría de las personas pueden calificar para planes con descuento que incluyen cobertura integral para toda su familia. Cuando compare planes, asegúrese de que los proveedores que su familia visita estén en la red del plan de salud, que los procedimientos o cirugías próximos estén cubiertos, así como las recetas regulares que necesitan los miembros de su familia.

Cómo aplicar: En línea en healthcare.gov o llame al **800-318-2596**

¿Necesita ayuda en Wisconsin? Los navegadores de seguros de Covering Wisconsin son un recurso gratuito para ayudarlo a buscar el mejor plan para su familia.

- Herramienta de conexión de cobertura: coveringwi.org/enroll
- Llame: **877-942-6837**

Otras formas de encontrar ayuda local gratuita:

- Ayuda gratuita y experta en seguros: wiscovered.com
- Encuentre ayuda local: healthcare.gov/find-local-help

¡Actualizaciones del equipo de Family Voices!

¡Bienvenidas Beth y Hanna! ¡Felicitaciones a Danielle!

Al cerrar el año 2024, dijimos adiós a Barbara Katz en septiembre y dimos la bienvenida a Danielle Tolzmann como nuestra nueva directora ejecutiva. Durante los últimos dos años, Danielle lideró actividades de liderazgo familiar y políticas para FVW. Es madre y abuela de niños con necesidades especiales de salud y fue presidenta anterior de la Sociedad de Autismo del Centro-Sur de Wisconsin. Continúa sirviendo a la comunidad en general a través de otros roles en comités y juntas.

También estamos emocionados de dar la bienvenida a Beth Wroblewski a nuestro personal como Gerente de Desarrollo y Operaciones. Beth tiene una carrera larga y distinguida sirviendo a personas con discapacidades. Más recientemente dirigió Recursos de Empleo Inc. (ERI, por sus siglas en inglés) y pasó muchos años en el Departamento de Servicios de Salud.

Hanna Skenandore, una estudiante senior de trabajo social de la Universidad de Wisconsin-Madison, se unió a nosotros como nuestra pasante 2024-2025. El enfoque de Hanna incluye servicios y apoyos para niños nativos americanos y sus familias. Apoyó nuestra serie del [Instituto de Liderazgo Familiar de Wisconsin \(WiFLI\)](#) este otoño, además de otras actividades de liderazgo familiar. Hanna es miembro de la Nación Oneida y creció en el área de Green Bay.

Barbara Katz es reconocida por muchos años de servicio

Barbara Katz, exdirectora ejecutiva de Family Voices of Wisconsin, fue homenajeada en noviembre por [The Cap Times Kids Fund](#). Barbara recibió el premio Joyce Erdman 2024 a la persona destacada que sirve a la juventud en el condado de Dane. El Kids Fund también reconoció a varias organizaciones sin fines de lucro del área y los servicios que brindaron el último año.

Barbara compartió dos conexiones personales relacionadas con este premio. Joyce Erdman formó parte del comité de búsqueda que contrató a Steve Fleishman, su difunto esposo, lo que llevó a su familia de regreso a Madison. También compartió que todavía tienen una copia enmarcada de un maravilloso artículo escrito por el Cap Times sobre su hijo Ben. Danielle Tolzmann, directora de Family Voices of Wisconsin, se alegró de ver a Barbara honrada con este merecido reconocimiento. "Apreciamos profundamente el servicio de Barbara y su continuo apoyo a la juventud con discapacidades."

¡Aprenda sobre los programas y servicios que apoyan a su hijo mientras se conecta con otras familias este invierno asistiendo a una de nuestras sesiones de aprendizaje en línea! Vaya al [Calendario de Eventos](#) en nuestro sitio web y regrese con frecuencia porque tenemos muchas sesiones de aprendizaje planificadas para 2025.

¿Pensando en la toma de decisiones con apoyo?

18 de diciembre, de 5:30 a 6:30 p.m. y 15 de enero, de 3:00 a 4:00 p.m.:

Explicaremos lo que las familias necesitan saber sobre la toma de decisiones, los apoyos y otras herramientas legales para adultos en Wisconsin, incluida la tutela. Esta sesión es más útil para familias con niños de 14 años en adelante con discapacidades y los proveedores y educadores que trabajan con ellos.

¿Qué sigue después de la escuela secundaria?

22 de enero, de 5:30 a 6:30 p.m.:

Esta sesión es una visión general sobre la transición a la vida adulta y está dirigida a jóvenes de 14 años en adelante con discapacidades y necesidades especiales de salud. Los asistentes aprenderán sobre el papel de las escuelas, el empleo, el apoyo a largo plazo, la toma de decisiones con apoyo y otras opciones legales, así como cómo los jóvenes pueden participar plenamente en su comunidad.

¿Su grupo, organización o agencia ha pensado en organizar una sesión de aprendizaje? Nos encantaría tener la oportunidad de asociarnos con usted para llevar una sesión a su comunidad. Para más información, visite familyvoiceswi.org/host-a-learning-session.